

Der Ortsvorsteher

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/1679/2013**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 13.08.2013

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Herlein, Ortsvorsteher

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	21.08.2013	Entscheidung

Betreff:

**Unansehnliche Straßenbereiche in der Wetzlarer Straße und Frankfurter Straße
- Antrag des Ortsvorstehers vom 05.08.2013 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die nachfolgend beschriebenen sehr unansehnlichen Straßenbereiche in der Wetzlarer und Frankfurter Straße umgehend umgestaltet werden. Dies insbesondere im Hinblick auf eine Landesgartenschau in 2014, bei der etliche Besucher sicherlich auch über die Einfallstraßen Wetzlarer Straße und Frankfurter Straße den Zugang hin zur Gartenschau suchen werden.

- Die ehemalige Tankstellenfläche in der Höhe Wetzlarer Straße 82 ist von Seiten der Stadt Gießen für die zukünftige Linie 11 als Busbucht vorzusehen und als Grünfläche mit Bepflanzung von blühenden Büschen etc. und Sitzbänken auszuweisen. Sollte ein notwendiger Ankauf dieser Fläche zwingend sein, so sind seitens der Stadt Gießen die hierfür notwendigen Mittel in den Haushalt der Stadt Gießen einzustellen. Auf der anderen Straßenseite ist ebenfalls ein Haltepunkt der Linie 11 vorzusehen.
- Der nicht mehr notwendige Fußgängerüberweg auf der Höhe der ehemaligen Volksbank Kleinlinden in der Wetzlarer Straße ist zusammen mit den dort ebenfalls noch ausgewiesenen öffentlichen Parkplätzen umzugestalten. Hierbei sollte zugleich eine weitere Haltestelle der Linie 11 links- wie rechtsseitig vorgesehen werden. Im Mittelbereich der Straße sollte so wie am Ende der Wetzlarer Straße mittig ein Baum als optische Bremse für den einfahrenden Verkehr gepflanzt werden.

- Die Kreuzung Wetzlarer Straße/Frankfurter Straße ist durch sachgerechte Blumenbepflanzung zu verschönern. Die Straßeninseln in beiden Straßen sind fachgerecht zu säubern und von Unkraut dauerhaft zu befreien.
- Der Eingangsbereich Frankfurter Straße von Großen Linden kommend ist gärtnerisch zu gestalten, so dass er zu einer positiven Visitenkarte Gießens für die Landesgartenschau wird.“

Begründung:

Angesichts der Tatsache einer Landesgartenschau in 2014 erscheinen die hier aufgelisteten Punkte als zwingend.

Gez.

Norbert Herlein
Ortsvorsteher